



## OPERACION MANAGUA (ENCUESTA)

La Providencia nos envía Managuas de vez en cuando a fin de poder ejercer actos nobles y solidarios, que nos permitan continuar nuestro sueño de justos a pierna suelta y como está mandado. HERMANO LOBO ha interrogado a personas representativas del país sobre su grado de participación en la Operación Managua. Era obligado y de justicia. Aquí están sus respuestas:

- «Yo he destinado ya toda mi plus valía de hoy para la pobrecita Managua». (UN INDUSTRIAL.)
- «Como soy de las caras, cobro a los ilustres excelentísimos una pasta por amar y otra por no hablar. A Managua le entrego mi corazón y mi hora especial de hoy (La cama, aparte)». (UNA CUALIFICADA.)
- «Mi segundo toro de la Feria de San Isidro se lo brindaré a Managua». (UN DIESTRO CONCIENTIADO.)
- «Mi prima de empate contra el Betis, para Managua». (UN EXTREMO IZQUIERDA.)
- «Todo para Managua, pero sin Managua». (UN AFICIONADO A LAS FRASES HISTORICAS.)
- «Eso, quien mejor puede resolverlo, sin duda, es el Sindicato». (UN LEGALISTA.)
- «Hemos llegado los primeros a la ayuda; casi nos coge a nosotros el meneo...». (UN TRIUNFALISTA.)
- «Si me la piden, estoy dispuesto a dar mi enmienda a la totalidad, aunque dudo que resolviera del todo esa ingente catástrofe». (UN PROCURADOR.)
- «Hemos podido colocar todos los "stocks" de chupetes sobrantes en nuestros almacenes. La oferta y la demanda tienden al equilibrio». (UN TECNOCRATA.)
- «Pienso grabar un "long-play" que cante la epopeya. Creo que esta vez me corresponde a mí y no a Joan Baez». (UN CANTANTE DESGARRADO.)
- «Me parece que mi editorial de ayer era lo suficientemente explícito como para remover el corazón de cualquier cristiano de antes o de después del Concilio Vaticano». (UN EDITORIALISTA SEGLAR.)
- «Nuestros hermanos de la Hispanidad no estarán solos en estos momentos históricos». (UN DIRECTIVO DEL INSTITUTO DE CULTURA HISPANICA.)

Una encuesta realizada por  
EL ANGEL EXTERMINADOR

